

Fecha 21.09.2009	Sección La Capital	Página 41
----------------------------	------------------------------	---------------------

Suman 26 muertos por el calor este año: Ssa

La Secretaría de Salud informó que 26 personas han muerto este año a consecuencia del calor en Baja California, Baja California Sur, Coahuila, Sinaloa, Tamaulipas y Sonora; mientras, en Hermosillo, capital de esta última entidad, las **lluvias** y **granizadas** de la noche del sábado y la madrugada del domingo causaron **inundaciones** hasta de un metro de alto en al menos 40 casas, mientras los vientos derribaron postes, árboles y anuncios espectaculares.

ULISES GUTIÉRREZ, CORRESPONSAL,
Y MATILDE PÉREZ, REPORTERA

